

EL CASO DESTACADO

Reclama por inundaciones en parque Vespucio Norte

Pablo Zelaya Jaramillo

Soy vecino de Vitacura hace 40 años y estoy mirando cómo se inunda completamente la superficie del parque de Américo Vespucio Norte, desde Vitacura hasta La Pirámide, sin que la concesionaria haga algo por solucionarlo. Parece increíble que luego de cinco años desde el inicio de su construcción, se observe que no se han hecho bien las cosas. Y eso va para el MOP y la municipalidad.



RESPUESTA.— Desde la Municipalidad de Vitacura contestaron que "dados los problemas de apozamiento de aguas en algunos sectores del Parque Américo Vespucio, producto de las lluvias, informamos que estamos evaluando los trabajos a realizar. También consultamos a la Dirección de Concesiones del MOP y a la Sociedad Concesionaria Vespucio Oriente S.A., siendo esta última quien estuvo a cargo de los trabajos realizados, que se hallan en garantía". Añaden que son conscientes de la importancia de mantener un entorno urbano agradable y de preservar la calidad de vida de sus residentes. "Nuestra intención es trabajar para lograr una resolución que beneficie a la comunidad en su conjunto y que tenga en cuenta las preocupaciones de los ciudadanos. Apreciamos su paciencia y comprensión mientras avanzamos en este proceso, y estamos comprometidos en mantener una comunicación abierta y transparente a medida que desarrollamos las soluciones necesarias", dijeron.